

AL SR. PRESIDENTE DEL PLENO

Ernesto Gasco, Portavoz del Grupo PSE-EE, al amparo del vigente ROP, presenta, para su tratamiento en Pleno Municipal, la siguiente **MOCIÓN** como consecuencia de la Interpelación realizada ante la Comisión de Desarrollo y Planificación del Territorio celebrada el pasado día 15 de enero de 2015, con relación a la **participación ciudadana en el proyecto de San Bartolomé**

JUSTIFICACIÓN

Recientemente se presentó, por el Gobierno Municipal y los promotores de la Sociedad San Bartolomé Muinoa, a los Grupos Municipales dos estudios de impacto de la operación de San Bartolomé. Más en concreto, uno de ellos se refería al tráfico de la zona y otro al impacto comercial que podrían tener los nuevos metros comerciales que surgen tras la modificación urbanística propuesta.

Siendo de agradecer esta información, nos constaba, sin embargo, que no se ha producido la misma a los principales afectados por ellas, es decir: los vecinos y vecinas del entorno y las entidades comerciales. De hecho, en las conclusiones de las propuestas de los barrios realizada por el Departamento de Participación Ciudadana se dice expresamente que “los vecinos dicen que la información proporcionada no es suficiente. Queremos participar en el diseño del cerro”.

Interpelado al respecto el Delegado de Urbanismo, señaló que a SshopsDonostia se le había consultado antes de hacer el estudio, si bien no se le presentó con posterioridad, lo cual es cuando menos desconcertante.

Igualmente, en el caso de los vecinos y vecinas, se reconoció que no se les había presentado el estudio de movilidad, alegando los pocos cambios producidos y que no se habían dado modificaciones sustanciales respecto a lo aprobado por la anterior Corporación.

En cualquier caso, sorprende que un Gobierno local tan presuntamente preocupado por la participación ciudadana no haya presentado los dos estudios a vecinos y comerciantes, motivo por el cual presentamos la siguiente

MOCIÓN

El Pleno del Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián insta al equipo de Gobierno a presentar a las entidades de comerciantes de la ciudad y a los vecinos y vecinas del entorno de San Bartolomé los correspondientes estudios de impacto comercial y movilidad, con el fin de que puedan conocerlos y hacer consultas o plantear aportaciones a los mismos con antelación suficiente a su puesta en marcha.

En Donostia-San Sebastián, a 23 de enero de 2015.



Ernesto Gasco
Portavoz PSE-EE



Donostiako Udala
Ayuntamiento de San Sebastián



PSE-EE (PSOE) Talde Politikoa
Grupo Político PSE-EE (PSOE)

Ijentea, 1 - Tel. 943481081 - 943481000 - Faxe 943481500 - partido_pse-ee@donostia.org - www.donostia.org
20003 Donostia-San Sebastián